
Детские сады «уходят» в летние отпуска 

 

   

Одной из обсуждаемых этой весной тем стала новость о закрытии детских садов на летний 
период. Данная практика на территории РГО применяется впервые, и, как и всё новое, это 
решение вызвало неоднозначное отношение к нему жителей города, чьи дети и внуки 
посещают детские дошкольные учреждения. 
Однако в управлении образования считают, что поводов для беспокойства нет. В 
интервью газете начальник управления образования Н. Серебренникова рассказала, чем 
вызвана столь радикальная для Режа мера: 
- Анализ работы режевских детских дошкольных учреждений в летний период 2008 и 
2009 годов показывает, что только 60-65 % детей посещают детские сады (в группах 
остаётся практически половина списочного состава), - объяснила Надежда Николаевна. - 
Остальные дети находятся на каникулах с родителями, бабушками и дедушками. В связи с 
тем, что востребованность в детских садах в летний период понижена, целесообразно с 
экономической точки зрения закрытие детских садов, а не объединение детей из разных 
групп, как это было в прошлые годы. Речь в данном случае идёт не столько о закрытии, 
сколько о приостановлении деятельности дошкольных учреждений сроком на один месяц. 
В каждом из микрорайонов города функционирует несколько детских садиков, поэтому 
приостановка деятельности одного (через месяц другого, ещё через месяц третьего) 
существенно не повлияет на ситуацию. При этом всем родителям, у которых нет 
возможности осуществлять уход и контроль за своим ребёнком, будет предоставлено 
место в соседнем детском саду. Помимо экономических причин, приостановка 
деятельности детских садов связана ещё и с тем, что в летний период детям, так же как и 
взрослым, нужен отдых от детсадовского режима: раннего подъёма, занятий. Кроме того, 
планируется, что во время этого месяца в детских садах должна пройти ревизия 
электросистемы и других коммуникаций. Работники детского сада будут заниматься 
косметическими ремонтными работами, проводить которые в присутствии детей 
категорически запрещено. 
Стоит отметить, что часть родителей с пониманием отнеслась к решению властей о 
приостановке деятельности ДОУ на месяц. 
- Нашим ребёнок будет у бабушки, - сказала мама пятилетнего Кирилла Анастасия 
Бусыгина. – В целом, мы с мужем восприняли известие о закрытии садика спокойно, без 
напряжения. Летом всё равно занятия с детьми не проводятся. Родители других детей из 
нашей группы тоже особо не возмущаются. На собрании с представителями родительских 
комитетов заведующая доходчиво объяснила ситуацию. Эта информация была донесена 
до остальных. 
Но у некоторых мам и пап идея месячного простоя до сих пор вызывает неприятие. 
- Я негативно отношусь к закрытию садиков, - говорит Ксения Серёдкина, чья дочь 
посещает ДОУ «Спутник». – Оставить мне ребёнка не с кем. И в таком положении 
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находятся многие родители. Предложили написать заявление в другой садик: 
представляете, какой там будет наплыв! Да и у детей новые люди, новые условия могут 
вызвать стресс. Поэтому для нас выход один: брать ребёнка с собой на работу. 
Нелепое совпадение, что двери нескольких дошкольных учреждений захлопнутся перед 
воспитанниками именно в День защиты детей, также вызывает возмущение родителей. 
Оптимизм внушает то, что подобная веерная схема приостановки функционирования 
детских садов работает во многих округах и территориях России уже не первый год. И, 
как поясняет Н. Серебренникова, уже успела себя положительно зарекомендовать. 
Возможно, и у нас, в Реже, эта система приживётся, и будет работать без особых проблем. 
Оксана АНИСИМОВА. 

P. S. Вопросы, касающиеся приостановки работы детских садов в летний период, можно 
задать ведущему специалисту по дошкольному образованию Зое Николаевне Осиповой по 
тел. 2-14-80 или непосредственно начальнику управления образования Надежде 
Николаевне Серебренниковой по тел. 2-25-33.  

Программа празднования 9 мая 65-й годовщины победы в 
Великой Отечественной войне 

 

   

  

9.30 – 12.30 – 65-я традиционная легкоатлетическая  эстафета на призы газеты «Режевская 
весть»; 
13.00 – 13.30 – формирование праздничной колонны (площадь ЦКИ); 
13.30 – 14.00 – шествие праздничной колонны (площадь ЦКИ – Монумент боевой и 
трудовой славы); 
14.00 – 14.30 – торжественный митинг, посвящённый юбилею Победы (Монумент боевой 
и трудовой славы); 
14.30 – 16.00 – военно-полевой городок (площадь Монумента боевой и трудовой славы); 
20.00 – 23.00 – концертная программа; 
23.00 – праздничный фейерверк. 
В соответствии с постановлением администрации РГО №809 от 29.04.2010, 9 мая с 9.00 до 
23.00 в местах проведения праздничных мероприятий (на площадях ЦКИ и Монумента 
боевой и трудовой славы), а также на расстоянии менее 500 метров от них при 
организации торгового обслуживания запрещена реализация алкогольной продукции, 
вина, пива и напитков, изготовленных на основе пива. 
Отделение ГИБДД доводит до сведения режевлян и гостей города, что 9 мая связи с 
проведением легкоатлетической эстафеты с 8.30 до 12.30 будет ограничено 
автомобильное движение по улицам Ленина, Советская, Фрунзе, Красноармейская, 
Свердлова, Зелёная, Чапаева, Костоусова, Заводская. С 13.00 до 16.00 – будет запрещено 
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автомобильное движение по улицам Ленина, Советская, Костоусова, а с 20.00 до 23.00 по 
улице Костоусова (от Советской до Свердлова).   

Особенности предстоящей переписи 

 
                  Во Всероссийской переписи населения всего будет три формы переписных 
листов. 
                  Форма Л содержит вопросы о возрасте, брачном состоянии, количестве детей, 
национальной принадлежности, владении языками, месте жительства, занятости, 
источниках средств к существованию. Вопрос о национальной принадлежности будет 
заполняться непосредственно самим опрашиваемым. 
                  В форме П отражается вся информация о жилищных условиях и 
благоустройстве дома (квартиры). 
                  Вопросы формы В будут заданы иностранным гражданам. Статистику 
интересует гражданство, цель приезда в Россию, страна постоянного проживания, 
продолжительность проживания в России. 
                  Хочется развеять сомнения граждан относительно некоторых вопросов. В 
сложившейся экономической ситуации актуальна информация об источниках доходов. 
Переписчик не будет спрашивать, сколько денег человек получает. Государству интересно 
знать об источниках средств к существованию: трудовая деятельность, личное подсобное 
хозяйство, стипендия, пенсия, пособие, получение дохода от сдачи в наём или аренду 
имущества, доход от патентов, авторских прав, иждивение, помощь от других лиц. 
                  Иностранным гражданам также нечего бояться – никто не будет искать 
нелегальных эмигрантов. Переписчики запишут лишь те ответы, которые даст сам 
человек. Ни в одной из форм переписи не будет содержаться фамилии и имени 
опрашиваемого. Перепись анонимна. Ответы на все вопросы будут записываться со слов 
опрашиваемого, никаких документов переписчик требовать не будет. 
                  Не надо бояться пускать в дом незнакомого переписчика. У каждого 
переписчика будет удостоверение и паспорт, который он должен предъявить, а на 
элементах одежды у него будет специальная символика переписи. Но если по какой-то 
причине вы не хотите или не можете принять переписчика у себя дома, ответить на 
вопросы переписных листов сможете на стационарных участках. Они будут организованы 
во время переписи, и адреса их нахождения будут сообщены. 
                  От каждого жителя города зависят итоги переписи. Ваше небезразличие к этой 
важной работе позволит качественно провести перепись. Численность и состав населения 
необходимы для формирования бюджета города и района. На их основе также проводится 
расчёт параметров социально-экономического развития России и её регионов. Поэтому 
Росстат убедительно призывает готовиться к переписи и участвовать в ней, обращаясь к 
каждому: без вас общая картина будет неполной. Примите в ней участие, это совсем не 
трудно. 
В. РЕВЕНОК, 
уполномоченный по переписи населения. 

Против огня – единым фронтом 

 
                  Вопросы пожарной безопасности рассмотрены на очередном заседании 
комиссии по чрезвычайным ситуациям под председательством исполняющего 
обязанности заместителя главы РГО Г. Сухова. 
                  Начальник отделения Госпожнадзора А. Толстых ознакомил членов комиссии с 



данными статистики. В сравнении с тем же периодом прошлого года ситуация 2010 года 
представляется более благополучной. Но, как заметил Г. Сухов, заслуга в этом не столько 
человеческого, сколько погодного фактора. На самом же деле ситуация тревожная. 
                  Из дальнейших выступлений стало ясно, что проверки выявили высокую 
степень пожароопасности в образовательных учреждениях района. Две школы 
оштрафованы за нарушение, остановлен учебный процесс в Арамашковской школе. 
Предписания, выданные пожарными учреждениям, выполняются процентов на 25. 
Администрация образовательных учреждений делает то, на что хватает сил и средств. Но 
остаются невыполненными многие требования пожарных, для исполнения которых 
нужны крупные суммы. Это замена огнетушителей, ремонт пожарной сигнализации, в 
сельской местности – оборудование наружного водоснабжения для пожаротушения. 
                  - Если предписания не будут выполнены, ни одно образовательное учреждение 
не будет принято, - сообщил А. Толстых. 
                  По его мнению, ситуация на объектах культуры ещё хуже. На сегодняшний 
день 6 объектов из 147, подлежащих декларированию, подали декларации о пожарной 
безопасности, хотя и совещания по этому поводу проводились, и публикации в газетах 
были. 
                  Службы Режевского района могут оказаться разобщёнными перед лицом 
стихии в случае лесных пожаров. Это показали первые очаги загораний в только что 
начавшемся пожароопасном сезоне. Таких служб несколько: Режевское лесничество, 
федеральная противопожарная служба, областная, муниципальная, пожарная служба 
воинской части. Как наладить взаимодействие – об этом шла речь на заседании комиссии. 
                  Принято соответствующее решение. 
Людмила НИКОНОВА. 

Если понимать друг друга 

 

  

                  Жители Озёрного устали от того, что посёлок утопает в мусоре, от холода в 
квартирах из-за неисправностей в системе теплоснабжения, от отсутствия воды в 
колонках, от того, что обещанную школу никак не достроят, а в старой заниматься уже 
нельзя… 
                  Совсем недавно глава РГО Д. Батищев, побывав на собрании жителей, которые 
остро ставили эти вопросы, назначил нового начальника территориального управления – 
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Татьяну Валентиновну Агафонову, работавшую ранее директором школы. 
                  И вот в начале апреля новый начальник ТУ держала первый отчёт перед 
односельчанами. 
                  - Основное предназначение власти – беречь свой народ и улучшать качество его 
жизни, - сказала Татьяна Валентиновна в начале своего доклада. – Это и должно стать 
главным содержанием работы. Надо сделать всё, чтобы дети наши оставались в посёлке, 
гордились им. 
                  Для начала Т. Агафонова сплотила вокруг себя актив: совет посёлка, комиссию 
по жилищному вопросу, комиссию по делам несовершеннолетних, уличные комитеты. По 
тем вопросам, которые невозможно решить своими силами, начальник ТУ уже вышла с 
письмами в инстанции РГО и Екатеринбурга, к депутату областной Думы. Основными 
направлениями своей работы она определила четыре: жильё, благоустройство, 
газификация и контакт с предприятиями, муниципальными и частными. 
                  На тему благоустройства посёлка на собрании слово было предоставлено 
руководителю «Ремстройбыта» С. Тютиной. Её рассказ не отличался ни новыми идеями, 
ни оптимизмом. Убыточное маломощное предприятие как раньше не справлялось с 
бытовыми проблемами села, так и сейчас работы край непочатый. Более того, 
«Ремстройбыту» передано обслуживание ветхих электросетей посёлка, которые прежде 
были в ведении «АртЭС Режевской район». Электросети в Озёрном давно были большой 
проблемой. Вряд ли энергоснабжение станет лучше, когда им займётся маломощная 
организация. 
                  У нового начальника ТУ есть конкретные предложения и по увеличению 
поставок электроэнергии, и по предоставлению участков для нового строительства жилья. 
Исследуется вопрос о возможности газификации посёлка. 
                  - Будем идти потихоньку, шаг за шагом, но настойчиво, - сказала 
односельчанам Татьяна Валентиновна. 
                  Некоторые её планы кажутся с точки зрения сегодняшнего состояния посёлка 
нереальными: в освободившемся после постройки новой школы старом здании открыть 
ателье, ремонт бытовой техники, в школьной столовой – кафе. Но слышались голоса в 
зале: «Всё это у нас было, значит, снова можно организовать!» Озёрновцы не 
сомневаются, что наладить комфортную жизнь можно. 
                  Хотя, конечно, многие вопросы потребуют большой настойчивости и усилий. 
Например, как вернуть в посёлок врача. Радовались, когда открыли ОВП, да ещё 
оснащённый такой современной аппаратурой, как УЗИ. Через пару месяцев после того, 
как ОВП предъявили VIP-персонам, врача отозвали в ЦРБ. Сказали – временно, а, как 
известно, нет ничего более постоянного, чем временное. Прошёл уже год, как в Озёрном 
нет врача. УЗИ, кстати, в ОВП тоже больше нет. Врачу нужно благоустроенное жильё. Но 
где в кризис добыть средств на дом для врача? Задача! А хотелось бы и аптеку вернуть. 
Ещё нужен посёлку мини-рынок и многое другое. 
                  - Планируем в ближайшее время возобновить работу бани. Будут парикмахер, 
массажист. Чай с травами. 
                  - Ох, дай Бог! – отозвался зал. 
                  С руководителями предприятий посёлка обговорили мероприятия по 
празднованию 9 Мая. 
                  А начинать надо всё же с малого: с уборки мусора, с соблюдения правил 
содержания скота, чтобы, как выразился один из выступавших, коровы не 
«заминировали» все улицы. Татьяна Валентиновна заверила, что безнаказанности в 
вопросах чистоты больше не будет, в чём ей поможет новый участковый Р. Коряков, 
энергичный, неравнодушный человек. 
                  Начальник ТУ зачитала один из первых своих приказов по Озёрному, 
Костоусово, Крутихе, в котором определены административные меры к нарушителям 
правил санитарного содержания населённых пунктов. В нём, в частности, содержится 



запрет на засорение придомовой территории, складирование на улице у домов дров, 
стройматериалов и прочего. Нельзя выбрасывать мусор в неотведённые для свалки места, 
нельзя жечь мусор. Нарушение тишины в вечерние и ночные часы, бесконтрольный выгул 
или выпас домашних животных, как и нарушение остальных пунктов этого приказа, 
влечёт за собой штрафы. 
                  - Очень просим поддержать наши начинания, помочь. Давайте будем понимать 
друг друга, - завершила своё первое выступление перед односельчанами в новом качестве 
начальник ТУ по пос. Озёрному Т. Агафонова. 
Людмила НИКОНОВА. 

Для разграничения полномочий 

 
                  В планах у спорткомитета создать два муниципальных учреждения: 
«Спортивно-оздоровительный комплекс» (стадионы «Сатурн» и «Металлург») и 
«Сельские спортивно-оздоровительные учреждения». Это решение уже одобрено 
постановлением Думы от 30 декабря 2009 года, но сможет быть приведено в исполнение 
только через несколько месяцев. 
                  - В целях разграничения полномочий между органами местного 
самоуправления и учреждениями мы создаём два подведомственных учреждения, - 
говорит председатель спорткомитета Е. Левинская. – Планировали сделать это с 1 апреля, 
но жизнь вносит свои коррективы. Бюджет в этом году очень маленький, поэтому мы 
вошли с 1 марта в программу центра занятости на общественные работы. Войдя в неё, как 
единая организация, изменения вносить до её окончания мы не можем. Программа 
рассчитана на 3-4 месяца, так что максимум в июле мы разделим бюджет на 3 части: 
между спорткомитетом, спортивно-оздоровительным комплексом и сельскими 
спортучреждениями. 
                  После завершения программы занятости стадионы «Сатурн» и «Металлург» 
возглавит один человек. Новый директор будет руководить и всеми сельскими 
спортивными объектами. 
                  - Это не оптимизация, - подчёркивает Елена Михайловна, - потому что все 
объекты будут работать в том же режиме.  
                  Мы поинтересовались у тренеров, работающих на этих спортивных 
сооружениях, как они относятся к грядущим переменам. По мнению Е. Казанцева, 
преподающего борьбу на ст. «Сатурн» любые сокращения и объединения ведут к 
уничтожению спорта.  
                  - На каждом месте должен быть хозяин, который будет конкретно отвечать за 
свой объект, - так считает тренер-преподаватель по футболу Г. Рубцов, - тогда всё будет в 
порядке. Думаю, что в лучшую сторону перемен ожидать не стоит. 
                  А. Голендухин, преподающий баскетбол в с. Глинском, считает, что пока не 
изменится экономическая ситуация, ничего не изменится и для сельских спортивно-
оздоровительных учреждений, и их объединение не решит существующих 
проблем.                   
                  Рано пока судить о том, что принесёт разграничение полномочий. Всё покажет 
время. Но хочется, чтобы от нововведений не пострадал режевской спорт. Ведь 
восстановить утраченное будет крайне сложно. 
Арина АГАПОВА. 

7 мая – День работников уголовно-исполнительных инспекций 



 
История уголовно-исполнительных инспекций тесно связана с историей становления и 
развития системы исполнения наказаний в целом. Как самостоятельный вид уголовной 
ответственности инспекции были введены инструкцией Народного комиссариата юстиции 
от 19 декабря 1917 года. 
                  В 1919 году были созданы первые учреждения, исполняющие принудительные 
работы, - они назывались «бюро принудительных работ». На них были возложены 
контрольно-надзорные функции в отношении осуждённых к исправительным работам, 
ссылке, высылке, лишению права занимать определённые должности или заниматься 
определённой деятельностью, условно осуждённых и условно освобождённых с 
обязательным привлечением к труду, а также осуждённых с отсрочкой исполнения 
приговора. 
                  С 1933 года принудительные работы стали называться «исправительно-
трудовыми», а с 1958 года появился термин «исправительные работы». Начиная с 30-х 
годов прошлого века органы, исполняющие наказания без изоляции от общества, входили 
в систему МВД СССР. 
                  В 1977 году в связи с созданием в структуре МВД СССР пятого отдела 
Главного управления в его состав вошёл отдел по инспекциям исправительных работ. На 
сотрудников были возложены функции по исполнению наказания в виде исправительных 
работ, а также по оказанию содействия в трудовом и бытовом устройстве лицам, 
освободившимся из мест лишения свободы и снятым с учёта спецкомендатур. С 1983 года 
на инспекции исправительных работ были возложены дополнительные функции по 
контролю за поведением условно осуждённых с испытательным сроком и осуждённых с 
применением отсрочки исполнения приговора, а также по исполнению наказания в виде 
лишения права занимать определённые должности или заниматься определённой 
деятельностью. 
                  С 1 января 1997 года инспекции исправительных работ были переименованы в 
уголовно-исполнительные инспекции, на которые возложили исполнение наказаний в 
виде исправительных работ, лишения права занимать определённые должности или 
заниматься определённой деятельностью, а также контроль за поведением условно 
осуждённых и соблюдением условий отсрочки отбытия наказания осуждёнными 
беременными женщинами и женщинами, имеющими детей в возрасте до 14 лет. 
                  В 1999 году уголовно-исполнительные инспекции были переданы из МВД 
России в УИС Минюста России. 
                  В 2001 году инспекции приняли из подразделений органов внутренних дел 
несовершеннолетних преступников. 
                  В 2005 году созданы межрайонные уголовно – исполнительные инспекции 
(МРУИИ) со статусом юридических лиц. Необходимость придания инспекциям такого 
статуса обусловлено, прежде всего, тем, что при исполнении своих функций они 
представительствуют в органах власти, прокуратуры, внутренних дел, судах, 
организациях, в которых работают осуждённые, органах и учреждениях системы 
профилактики безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних. МРУИИ были 
делегированы права ведения финансовых операций, решения вопросов материально-
технического оснащения, участия в контроле и организационно-методическом 
обеспечении деятельности подчинённых инспекций. 
                  С 1975 по 2000 год уголовно-исполнительную инспекцию г. Режа возглавляла 
Галина Ивановна Петухова – ныне ветеран ФСИН. Благодаря её исключительно 
добросовестному отношению к своим обязанностям, высокому профессионализму и 
ответственности, инспекция по результатам своей деятельности занимала лучшие места 
по Свердловской области. Особое внимание Галина Ивановна уделяла профилактической 
работе среди лиц, состоящих на учёте инспекции, с целью недопущения совершения ими 
повторных преступлений. 



                  В настоящее время Г. Петухова находится на заслуженном отдыхе, но при этом 
не теряет связи с инспекцией: её интересуют сегодняшние проблемы инспекции, она 
всегда готова прийти на помощь, поделиться опытом, посоветовать. 
                  Сфера применения альтернативных видов наказания в нашей стране 
расширяется. Этому способствовало введение в действие нового альтернативного 
наказания – ограничения свободы. Сущность его заключается в ограничении судом ряда 
прав и свобод осуждённых. 
                  В 2009 году через уголовно-исполнительную инспекцию №24 г. Режа прошло 
448 осуждённых к наказаниям без лишения свободы, в том числе по видам наказания: 
                  - 16 человек – к наказанию в виде лишения права занимать определённые 
должности или заниматься определённой деятельностью; 
                  - 116 осуждённых – к наказанию в виде обязательных работ; 
                  - 50 осуждённых – к наказанию в виде исправительных работ; 
                  - 279 осуждённых условно с испытательным сроком; 
                  - 3 осуждённых женщины, которым судом отбывание наказания отсрочено. 
                  В настоящее время в штате уголовно-исполнительной инспекции №24 – 3 
человека. Ориентируясь на передовые методы работы, применяемые в ряде инспекций 
области, привлекая к сотрудничеству общественные и религиозные организации, 
сотрудники инспекции обладают достаточным потенциалом для решения поставленной 
Президентом РФ задачи по расширению применения наказаний без лишения свободы. 
И. СИБАГАТУЛЛИНА, 
начальник уголовно-исполнительной инспекции №24.   

Её призвание – учить… 

 

   

                  Профессия учителя  хоть и хлопотная, беспокойная, но очень интересная. И 
каждый, кто избрал это поприще, считает её самой нужной. 
                  В 1981 году в п. Озёрный  приехала молодая учительница. Симпатичная, 
жизнерадостная, добрая – она сразу покорила сердца местной детворы. Галина Васильевна 
стала преподавать физику. Несмотря на то, что предмет этот  достаточно труден для 
большинства ребят, ученики просто обожали его. О чем бы ни говорила Галина 
Васильевна - о силе трения, о правилах буравчика, о законах гравитации – она делала это 
интересно и увлекательно. 
                  Шли годы…  Сменялись поколения учеников… Неизменной оставалась лишь 
физика  с её понятиями и законами. И всё так же, как и несколько лет назад , на пороге 
кабинета физики встречает ребят Стасевич Галина Васильевна. 
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                  - На наш взгляд, это самый спокойный и уравновешенный учитель в школе, - 
говорят ученики. А ведь нам, взрослым, известно, что устами детей глаголет истина. Да, 
для Галины Васильевны понятие «личный пример» - не простой звук. Вот и учит она на 
своих уроках не только законам физики, но и законам жизни, законам общества. Учит не 
по наитию, чутью, а по правилам психологии и педагогики, а также жизненного опыта. 
Ведь Галина Васильевна совмещает преподавание физики с работой психолога. 
                  В мае Галина Васильевна Стасевич отмечает юбилей. Ученики, родители, 
коллеги спешат поздравить её с Днём рождения! Желают крепкого здоровья, семейного 
благополучия, весеннего настроения и успехов в нелёгком, но плодотворном труде. 
Ученики, родители, коллектив МОУ СОШ №46. 

Проверено временем 

 

  

 

  

                  Исполнилось 80 лет Режевской типографии. Одно из немногих в городе 
предприятие сохранило статус государственного. Когда-то это было единственное в Реже 
полиграфическое производство. Экономические реформы 90-х годов вызвали к жизни 
целую когорту коммерческих типографий. Большинство процветают, успешно пользуясь 
свободами и преимуществами, которые предоставляет им рыночная экономика. 
                  Наш первый вопрос директору Режевской типографии Галине Васильевне 
Тарасовой: 
                  - Быть государственным предприятием в непростое для российской рыночной 
экономики время – легко или сложно? 
                  - В рыночной экономике есть место для всех видов собственности, главное, 
чтобы предприятие было успешным, предлагало востребованные услуги, имело 
эффективное управление и хорошие кадры. У нас как у государственного предприятия, 
собственником которого является правительство Свердловской области, конечно, есть 
некоторые особенности. 
                  Во-первых, наш бизнес абсолютно прозрачен. К сожалению, недобросовестные 
игроки рынка иногда могут предложить более демократичные цены, чем мы. Но здесь в 
нашу пользу так называемый фактор доверия. Госпредприятию с солидной историей 
верят, в нём не сомневаются, ведь давние традиции производства, огромный опыт, 
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преемственность, отличная дисциплина, соблюдение сроков – это наши неотъемлемые 
качества. Их не купить за деньги. 
                  Во-вторых, мы несколько ограничены в принятии решений, крупные сделки 
необходимо согласовывать, но современная система управления делает эти процессы 
очень оперативными. Мы принимаем и выполняем заказы быстро. 
                  - Какими достижениями может похвастаться ваше предприятие? 
                  - В новейшей истории нашей типографии не было головокружительных 
скачков, но её развитие всегда – и даже в кризис – оставалось стабильным. За последние 
10 лет мы достигли всего, что запланировали. Нам удалось внедрить современный 
цифровой набор, автоматизировать многие как производственные, так и управленческие 
процессы, начать производство книг в твёрдом переплёте и сувенирной продукции, 
создать эффективный, профессиональный и довольно молодой коллектив, каждым членом 
которого можно гордиться. Всё это позволяет нам быть успешными в условиях 
конкуренции и с уверенностью смотреть в будущее. 
                  Самое главное достижение – у нас есть постоянные, преданные и любимые 
наши заказчики, с которыми сложились почти родственные отношения. Они нам 
доверяют, верят в нас, помогают достигать поставленных нами целей. 
                  - Сохраняются ли на предприятии социальные гарантии в той же мере, как в 
дореформенное время? 
                  - Госпредприятия всегда несли социальную нагрузку и выполняли условия 
коллективного договора по соцобязательствам. А в кризис это особенно важно: 
стабильность и материальная поддержка для коллектива. На нашем предприятии 
социальные обязательства, принятые в 2008 году, выполняются в полном объёме: 
материальная помощь на лечение , подарки к юбилеям и праздникам,  заработная плата 
строго два раза в месяц. 
                  - Это, несомненно, привлекательные стороны для тех, кто у вас работает. 
                  - Мы поддерживаем нормальные условия для работы, поэтому к нам и 
молодёжь идёт. Согласитесь, что на многих предприятиях молодёжь не задерживается. У 
нас их устраивает, например, то, что рабочий день не превышает восьми часов. 
Нормальный режим труда, заработная плата прозрачна, социальные льготы сохранены, 
нарушений трудового законодательства нет. 
                  - С чем связано, на Ваш взгляд, то, что вам удаётся сохранять все эти плюсы в 
отличие от многих режевских предприятий? С помощью государства, может быть? 
                  - Государство - гарант нашего присутствия на рынке, - в лице   отраслевого 
 Министерства промышленности и науки Свердловской области  даёт нужное 
направление, определяет стратегию развития предприятия. Основная стратегия- работать 
и управлять эффективно. У нас госсобственность, нами проще управлять, в то время как в 
дела частных предприятий государство не вмешивается. При этом мы не находимся на 
бюджетном финансировании. С 1999 года Режевская типография является 
государственным унитарным предприятием, нам передали морально и физически 
устаревшие основные фонды, которым было 20-30 лет – и всё. Развивались 
самостоятельно. 
                  - У вас в коллективе удачное сочетание кадровых работников с большим 
стажем и молодёжи. 
                  - Средний возраст на предприятии 37 лет. За последние четыре года четыре 
работницы побывали  в декретном отпуске . Рожают детей. Двое получают высшее 
образование заочно. Мы оплачиваем учебные отпуска, и они спокойно могут учиться, что 
на других предприятиях считается непозволительной роскошью. 
                  Создаём условия, чтобы молодёжь приходила и оставалась, потому что я 
ориентируюсь больше на молодёжь. Это наше будущее, мы просто обязаны их научить и 
оставить себе замену. На нашем предприятии я даю эту возможность молодым. У нас 
сейчас всё компьютеризировано, автоматизированы все процессы. Молодёжи интересно 



работать в этих условиях. 
                  Старшее поколение задаёт в коллективе тон ответственности, добросовестности 
в работе. Хочется отметить Татьяну Николаевну Александрову, которая работает здесь 
еще со школьной скамьи . Очень ответственные работники Екатерина Викторовна Орлова, 
Мария Александровна Никитина, Малыгина Наталья , Кожевников Александр. С душой 
работают люди, с полной отдачей сил. 
                  Из молодёжи успешно работают Лена Иванова, Юля Клименко, Света 
Кондрашина, Лена Баринова, Лена Манукян. Они знают, как правильно построить свою 
работу в течение дня, чтобы выполнить определённую задачу. Не требуют особого 
руководства над ними, с ними легко работать. Эти кадры мы будем дальше учить и 
повышать их квалификацию. А может быть, они и до должности технологов дорастут. 
                  Управленческий аппарат обеспечивает стабильность в нашей работе. Главный 
бухгалтер Ольга Леонидовна Бурмантова отработала у нас 10 лет. Нина Васильевна 
Дорохина, менеджер, работает 9 лет. Их знания дела, квалификации достаточно для того, 
чтобы была оперативность и порядок в работе. 
                  Специалистов не хватает: нет технолога, экономиста, юриста. Приходится 
самой всё совмещать. Нагрузка очень большая, рабочий день раньше восьми вечера не 
заканчивается. А дома ещё до позднего вечера сижу в Интернете – ищу заказы, смотрю, 
что нового в полиграфии, читаю специальную литературу, т. е. занимаюсь 
самообразованием без отрыва от работы. Трудно. Хорошие кадры найти в маленьком 
городе очень сложно,а не хочется брать на работу человека, который не разбирается в 
полиграфии,  которого надо учить с нуля.. У нас такое мобильное производство, что 
некогда учиться. Пришел работать, сразу надо включаться в  процесс. И самое главное- 
знать технологию полиграфического производства. Не каждый выдерживает. Сейчас со 
мной работают два моих сына, Денис и Андрей. Мне очень с ними комфортно, так как, во- 
первых, есть кому передать свой опыт и знания, а во-вторых, я чувствую огромную 
поддержку во всем. Денис пришел из строительной отрасли. Строить дома и делать книги 
-это разные вещи. Но долго учиться не пришлось, быстро понял специфику производства, 
так как сидим мы в одном кабинете и он старается не упустить ни малейшей мелочи в 
работе. 
А младший Андрей- водитель и дизайнер одновременно. Ответственный, мобильный и 
творческий человек. 
                  За счёт чего и держимся. Темп жизни совсем другой стал – быстрый. Столько 
знаний надо, учимся постоянно. 
                  - Чем старше становится Режевская типография, тем жизнь в ней кипит 
энергичнее, тем более сложные задачи решаются и тем выше уровень исполнения заказов. 
С праздником и новых успехов Вам и всему коллективу! 
Беседовала Людмила НИКОНОВА.  
Фото Арины АГАПОВОЙ 

Коллектив Режевской типографии. 

Задержан с поличным 
                  С января текущего года в микрорайонах Быстринский и Гавань неизвестными 
совершались кражи автомагнитол из автомобилей, припаркованных во дворах 
многоквартирных домов. Но, как говорится, сколько верёвочке не виться… По данным 
штаба ОВД по РГО, на прошлой неделе наряд сотрудников патрульно-постовой службы 
милиции задержал несовершеннолетнего гражданина, похитившего автомагнитолу из 
автомобиля в микрорайоне Быстринский. В ходе оперативно-розыскных мероприятий 
удалось установить, что этот гражданин совершил ещё ряд краж автомагнитол в 
вышеуказанных микрорайонах. 
Галина ПОПОВА. 
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